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LA COMMISSIONE SPORT SI È RIUNITA PRESSO L' IMPIANTO. AVELLA: «DOVEROSO DARE
RISPOSTE»

"Piscina Vitale", corsa contro il tempo per renderla fruibile

SALERNO. La città e il nodo della gestione delle strutture sportive: la

commissione consiliare guidata da Rino Avella ha scelto la piscina "Simone

Vitale" per l ' ultima riunione dell' anno. I consiglieri di maggioranza e

opposizione si sono incontrati presso la struttura comunale, finita nelle ultime

settimane al centro di un aspro braccio di ferro a proposito delle carenze che ne

hanno compromesso l' utilizzo. L' amministrazione si è impegnata ad affrontare

e risolvere i problemi sul tavolo: dall' impianto di riscaldamento (con la caldaia

che dovrà essere sostituita) agli split di areazione. Al vaglio della commissione

non solo la tipologia di lavori da portare a termine, ma anche la tempistica.

«Si parte da un fiore all' occhiello della città per renderla fruibile e accessibile

alle società sportive e alle società di nuoto.

Siamo qui perché vogliamo dare un chiaro segnale di attenzione e allo stesso

tempo risolvere i problemi», le parole del presidente della commissione sport,

Rino Avella. Gli esponenti istituzionali hanno effettuato anche un sopralluogo

nell' impianto: si spera di poter portare a termine gli interventi già entro il

prossimo mese di febbraio.
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l' impianto

Odissea "Vitale": «Subito i lavori»

Sopralluogo dei consiglieri alla piscina: ma i tempi degli interventi restano incerti

«Siamo qui per comprendere i problemi da risolvere. La scelta di vederci qui

rappresenta il nostro modo di operare, vogliamo renderci conto di come

sistemare la piscina e renderla fruibile a società e atleti». È il presidente della

Commissione Sport del Comune di Salerno, Rino Avella , ad introdurre il

sopralluogo con tecnici e consiglieri comunali alla "Simone Vitale", da tempo

alle prese con alcune criticità che hanno portato alla chiusura dell' impianto

di Torrione lo scorso 20 dicembre. Se nei giorni scorsi c' è già stata la

riapertura, che ha permesso ad atleti ed amatori degli sport acquatici di

tornare a praticare attività sportiva, restano da risolvere le problematiche

legate principalmente alla nuova caldaia e all' Uta, l' unità che permette il

riciclo dell' aria. La prima è fondamentale per ovviare all' acqua fredda che

negli scorsi mesi ha messo a dura prova la tempra dei pallanuotisti e

nuotatori; la seconda, specie in un momento così delicato dal punto di vista

pandemico, è fondamentale per assicurare il giusto ricambio ma soprattutto

mettere fine alla condensa che si crea soprattutto in orario serale. «La prima

chiusura era legata alla bomba d' acqua che si è abbattuta sulla città, l'

amministrazione ha già operato per recuperare la struttura. Ma non era legata alla temperatura dell' acqua - spiega

ancora Avella - ma la problematica c' è, non è emersa all' improvviso. La priorità resta legata alla caldaia e all' Uta,

che sono già qui da tempo. C' è tutto l' interesse di dare risposte rapide, poi ci sono diverse questioni che

affronteremo di volta in volta». Già, perché, anche l' istallazione dei nuovi macchinari presenti da ottobre all' esterno

della "Vitale" dipende da una serie di sottoservizi che dovranno essere adeguati e messi a norma, condizione

necessaria per rendere la situazione stabile una volta per tutte, e per buona pace di atleti e società sportive

(presente anche Mariano Rampolla , dirigente e presidente provinciale Fin). «C' è stata una riunione tecnica che ha

coinvolto vari uffici comunali e con la partecipazione di Sinergia e dell' amministratore Mariano Mucio per

coordinare i lavori e soprattutto capire la tempistica ». Proprio su quest' ultimo aspetto, Avella ha preferito glissare: l'

obiettivo è di rendere operativa la nuova caldaia la per la prima gara casalinga del 2022 della Rari Nantes. Solo dopo,

si penserà a tanti piccoli interventi in ogni caso necessari per rendere sempre più funzionale la piscina Vitale.

Stefano Masucci ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Centenario per la Rari Nantes Salerno

Il ds Rampolla: «Sarà un anno da festeggiare, pronti a migliorare tutti i risultati»

Le ultime due gare dell' anno solare rinviate a causa del Covid rappresentano

un po' la nota stonata di un 2021 in ogni caso memorabile per la Rari Nantes

Salerno, pronta ora a inaugurare l' anno del Centenario del club giallorosso,

nato nel 1922.

«Sarà un traguardo storico per noi - afferma Mariano Rampolla , attuale

direttore sportivo del sodalizio presieduto da patron Enrico Gallozzi - , dopo

la Salernitana anche noi raggiungiamo questo grande obiettivo». Per l'

attuale dirigente, oggi presidente provinciale della Fin, con un passato da

atleta proprio nelle fila della Rari, il compleanno speciale sarà un evento che

celebrerà anche la forza aggregativa dello sport, ma soprattutto della

pallanuoto cittadina. «Dico sempre che in ogni famiglia o quasi di Salerno c'

è qualche parente con un passato da nuotatore o da pallanuotista, poi in tutti

questi anni c' è chi ha avuto più o meno fortuna, ma il senso di aggregazione

si capisce anche da questo, da quanto questa realtà abbia coinvolto tutto il

territorio stagione dopo stagione». «Abbiamo già diverse idee in mente -

afferma Rampolla-, sarà un anno da festeggiare in ogni caso, dobbiamo solo capire quando mettere in moto tutto,

anche in relazione ai contagi». , Un 2021 ricco di soddisfazioni per la squadra allenata da coach Citro . «Lo scorso

campionato è stato chiuso con un brillante ottavo posto, che ci ha permesso di partecipare ai playoff scudetto,

quest' anno siamo momentaneamente al settimo posto, puntiamo ad alzare sempre l' asticella, nonostante tutte le

difficoltà di questo periodo. Negli ultimi anni abbiamo sempre cercato di fare un passo in più, a partire dal quarto

posto conquistato in A2, poi è arrivata la finale, infine la promozione. La nostra mentalità è mirata a migliorare

sempre, a salire un gradino alla volta, penso anche alle vittorie con Anzio e Quinto, sono due gare che valgono

doppio, dobbiamo provare sempre a crescere».

Il tutto dovendo fare a meno del pubblico. «I nostri tifosi fanno tanto per noi, e in questi due anni abbiamo dovuto

spesso rinunciare per forza di cose alla bolgia della Simone Vitale. Anche tanti anni fa, quando la piscina era

scoperta - spiega ancora Rampolla - l' impianto era uno tra i più temuti e caldi d' Italia, e ancora oggi è così, spesso gli

avversari più blasonati ci hanno fatto i complimenti. Certo, con il ritorno della capienza al 35% sarà più dura, anche

perché parliamo in relazione alla nostra struttura di poche decine di tifosi».

La speranza resta però sempre accesa, quella di poter festeggiare i 100 anni della Rari Nantes Salerno senza

preoccupazioni e limitazioni legati alla pandemia e in compagnia dei supporters giallorossi. Che dopo un 2021

memorabile si apprestano a celebrare un traguardo storico come il Centenario del club. (s.m.) ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Un lungo anno di trionfi l' Italia domina lo sport

`Vinti gli Europei di calcio e di pallavolo pioggia record di medaglie alle Olimpiadi si ritirano e diventano leggende
`Non solo vittorie: Rossi e la Pellegrini

L' ALFABETO SPORTIVO Marco Ciriello Acome atletica, era dalle Olimpiadi di

Roma del 1960 che la regina degli sport non regalava all' Italia tante medaglie e

prima ancora tante emozioni, la paura è l' irripetibilità, la vetta raggiunta dopo

61 anni, con un attico a Mosca 1980.

Bcome Berrettini, Matteo, dopo 61 anni supera Nicola Pietrangeli e arriva in

finale a Wimbledon. Affronta salgarianamenteNovak Djokovic, perde con

onore.

Ccome ciclismo, su strada: Sonny Colbrelli (Parigi-Roubaix), Filippo Ganna (che

si conferma campione del mondo a cronometro per il secondo anno di fila),

Elisa Longo Borghini (bronzo nella corsa in linea a Tokyo) ed Elisa Balsamo

(campionessa del mondo su strada Elite).

Dcome Donnarumma, Gigio, para il rigore decisivo, scegliendo il lato giusto, poi

sceglie la squadra sbagliata.

Ecome Egonu, Paola, trascina la Nazionale di volley alla vittoria dell' Europeo,

non ha paura delle sue opinioni, disinvolta, impegnata, ironica, è come l' Italia

dovrebbe essere.

Donna sportiva dell' anno italiano.

Fcome Ferrari, nel senso di Vanessa che supera infortuni e sfortune, argento a Tokyo nella ginnastica artistica, corpo

libero, dopo 93 anni dalla prima e unica volta, e prima era stata bronzo agli Europei. Per quella di Maranello ne

riparliamo l' anno prossimo.

Gcome Goggia, Sofia, seconda coppa del mondo di discesa libera, aveva cominciato l' anno con un infortunio,

grande forza di volontà.

Hcome hockey, abbiamo vinto anche nell' hockey (pista), bronzo agli Europei femminili.

Icome Insigne, Lorenzo, gran gol al Belgio agli Europei, tra i protagonisti della vittoria, il suo tiro a giro diventa una

categoria dello spirito prima che un modo di calciare.

Jcome Jacobs, Marcel, atleta maschile dell' anno, primo nei cento metri, primo a farlo, primo nella staffetta 4×100 m,

vince il secondo oro olimpico assieme aLorenzo Patta,Fausto DesalueFilippo Tortu. Sarebbe bello rivederlo in pista,

visto che ci sta portando moltissimi italiani, se parlasse meno di invidia e Inghilterra e più di Ius soli, sarebbe meglio.

Menzione in J anche per Jorginho rigorista infallibile prima, poi no. Porta a casa Europeo e Champions League nello

stesso anno.

Kcome karate, quindi Luigi Busà, medaglia d' oro a Tokyo, specialità kumite. Ma pure il bronzo di Viviana Bottaro.

Bene anche ai mondiali con Mattia Busato bronzonell' individuale e nel kata a squadre con Gianluca Gallo e

Alessandro Iodice, argento per Angelo Crescenzo e Simone Marino, e oro nel kumite a squadre.

A CURA DI ASITNEWS
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Tra le donne un bronzo per Viviana Bottaro nel kata, e uno nella prova a squadre con Carola Casale, Terryana D'

Onofrio e Michela Pezzetti, infine argento per Silvia Semeraro e un bronzo per la squadra di kumite.

Lcome Lamon, Francesco che con Simone Consonni, Jonathan Milan e Filippo Ganna nell' inseguimento a squadre

maschile prendono l' oro olimpico e stabiliscono il record del mondo. Menzione speciale Elia Viviani, bronzo per

Omnium maschile.

Mcome Mancini, Roberto, allenatore della Nazionale, campione Europeo, ma soprattutto quello che ha riportato il

gioco, riscrivendone linguaggio, modulo e carattere.

Ha pagato il dopo Europeo. Tutti quelli che erano saliti sul suo carro, per la gioia di Longanesi e Flaiano, ora son

scesi e non per spingere.

Ncome nuoto, una vasca d' eccellenze, non a caso con un argento e un bronzo nelle staffette 4x100 stile

libero(Alessandro Miressi,  Thomas Ceccon, Lorenzo Zazzeri e Manuel Frigoe 4x100 misti(Thomas

Ceccon,NicolòMartinenghi,FedericoBurdissoeAlessandro Miressi) ,  ai  quali  vanno aggiunti Simona

Quadarella(bronzo negli 800) e soprattutto Gregorio Paltrinieri (argento nello stile libero e bronzo nella maratona),

con tre ori agli Europei e uno in vasca corta.

Olimpiadi, meravigliose, le più belle della nostra vita per ora ricordiamo: Massimo Stano e Antonella Palmisano

entrambi medaglia d' oro nella 20 km marcia.Manfredi Rizza, argento nella canoa. Abraham de Jesus Coneydo

Ruano, argento nella lotta. Vito Dell' Aquila, oro nel taekwondo.

Ruggero Tita e Caterina Banti, oro nella vela.

Pcome Pellegrini, Federica, che esce dalla vasca la regina del nuoto italiano, anche senza un Mastroianni a passarle

l' accappatoio, ha il suo allenatore Giunta, Matteo, che poi la sposerà.

Qcome Qatar, inteso come paese del mondiale invernale di calcio, l' inizio dello stravolgimento, a metà tra l'

incommensurabile assurdità e la rivoluzione, con più probabilità per la prima.

Rcome Rossi, Valentino, è sceso dalla sua moto, per salire su una macchina, in pratica dice al mondo che il suo

smettere è una prosecuzione della velocità con un altro mezzo.

Scome Sinner, Jannik, tennista, vince il Citi Open, ma più che altro promette futuro.

Di futuro, invece, e per fortuna, ne ha avuto poco la Superlega di calcio, che puntava alla creazione di un campionato

europeo per club ricchi. Infine, Ambra Sabatini che vince l' oro nei 100 metri, paralimpici.

Tcome Tamberi, Gianmarco, vince la medaglia d' oro nel salto in alto, dividendola con il qatariota Mutaz Barshim, un

momento raro di sport senza invidia, un esempio.

Ucome unione, in questo anno l' Italia è stata squadra, si è stretta a coorte ed ha vinto.

L' annata sportiva d' unione comincia a febbraio con la vittoria di Luna Rossa in Prada Cup vent' anni dopo l' ultima

volta. La Coppa America andrà però alla Nuova Zelanda.
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Vcome Vio, Bebe, schermitrice, medaglia d' oro nei XVI Giochi paralimpici Tokyo.

Ha rischiato di non esserci, divenendo l' emblema dell' esserci.

Xcome incognita, fattore sorpresa 2022, una vittoria non avuta nel 2021, o comunque uno stupore sportivo,

andrebbe bene anche un gesto di grande sportività a dispetto di una vittoria ingannevole. Dietro la curva del tempo c'

aspettiamo un altro grande anno di sport.

Ycome You nel senso di I want you, parlo a te ragazzo che ti stai allenando e che non sai cosa succederà, a te che

non ti stai allenando perché lo sai, o a chi allena e non vince, vi vogliamo tutti, sempre, perché vincere è uno dei tanti

modi di fare sport.

Wcome Wembley, l' inatteso, la vittoria Europea nello stadio dei padroni di casa, la nazionale inglese, a suggello l'

abbraccio di Mancini a Luca Vialli, pensando a Boskov.

Zcome Zanardi, Alex, che torna a casa dopo l' incidente nel giugno 2020. È il patriarca dello sport italiano, l' uomo

che ha superato ogni limite, e che non smette.
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NUOTO

Gli Europei nelle piscine del Foro Italico

Calendario fittissimo quello natatorio, che vedrà l' Italnuoto impegnato su più

fronti. Dopo la pioggia di medaglie conquistate agli Europei e Mondiali in corta

di queste settimane, a gennaio riparte la stagione della vasca lunga per la prima

volta senza Federica Pellegrini - con l' obiettivo di preparare un doppio

appuntamento appetitoso per i fan delle piscine: Mondiali ed Europei. L' Italia si

affiderà, tra gli altri, a Gregorio Paltrinieri e alla romana Simona Quadarella

(nella foto).

Prima ci sarà la rassegna iridata di Fukuoka, in Giappone, dal 13 al 29 maggio

2022.

Successivamente, qualche mese dopo, il Foro Italico di Roma si troverà ad

ospitare dall' 11 al 21 agosto 2022 gli attesissimi campionati Europei. A

dicembre 2022, invece, ci saranno i Mondiali in corta a Kazan (Russia), tra il 17

e il 22 dicembre.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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pallanuoto: il punto prima della ripresa

A1 e A2 ripartono l' 8 gennaio Camogli e Lavagna, bilancio ok

ANDREA FERRO ITALO VALLEBELLA

Nella pallanuoto ripresa delle ostilità sabato 8 gennaio, quando ripartiranno

A1 e A2 maschile. In A2 bilancio positivo alla sosta per le due levantine,

Camogli e Lavagna. Il Camogli, che alla Giuva Baldini può ora contare sulla

nuova copertura, grazie alla sistemazione del pallone pressostatico, è in zona

playoff, dopo aver accusato un solo vero passaggio a vuoto, a Como, e aver

ceduto col minimo scarto alla capolista Bogliasco.

Da gennaio i bianconeri potranno peraltro contare su un nuovo attaccante

mancino, il ventenne Tommaso Baldineti. Non lontano dalla zona playoff

neppure il Lavagna, che deve ancora recuperare la partita casalinga con la

Crocera, e ha già dimostrato di avere tutte le carte in regola per tenere a

distanza la zona calda della classifica. Ultimi giorni di ferie, intanto, per la Pro

Recco. La squadra, infatti, si ritroverà agli ordini del tecnico Sandro Sukno il 3

gennaio. Ma già il 4 (dopo i tamponi di rito) i biancocelesti saliranno sull'

aereo che li porterà in Sicilia per alcuni giorni di allenamento con l' Ortigia che

sarà poi il primo avversario del 2022, l' 8 gennaio, sempre in Sicilia. Partirà il

15 gennaio la B maschile, con Rapallo e Chiavari guidate da due nuovi tecnici, rispettivamente Lorenzo Presti e

Robert Dinu. Per entrambe debutto casalingo: Rapallo con la Locatelli, Chiavari col Lerici. Al via nel 2022 anche l' A2

femminile. Il rinnovato Rapallo se la vedrà subito la 1^ giornata (16 gennaio) con le genovesi della Locatelli.

--
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Niente attività agonistica per chi non è vaccinato: la svolta dal 10 gennaio

Valerio Piccioni

30 dicembre - Milano Dal 10 gennaio tutti i calciatori italiani, come i rugbisti e

tutti gli atleti impegnati negli sport di squadra, dovranno vaccinarsi o essere

guariti dal Covid negli ultimi sei mesi per proseguire la loro attività. È una delle

decisioni prese dal Consiglio dei ministri. Nel giorno delle capienze ridotte, si è

deciso di imprimere alla campagna vaccinale un nuovo impulso anche per lo

sport. Il 10 gennaio era previsto che il green pass rafforzato diventasse

obbligatorio in piscine, palestre e sport di squadra al chiuso, ora la

prescrizione diventa generale senza la divisione outdoor/indoor. Quindi il

problema nel caso dei calciatori non è più la frequentazione di una palestra o

di uno spogliatoio. Ma il cuore dell' attività sul campo. Al momento attuale non

si parla di deroghe, quindi la norma attraverserà tutto il pianeta calcio, dalla

serie A al calcio a 5, dal primo livello del professionismo all' ultimo del

dilettantismo. Anche all' aperto - Fra i luoghi dove sarà necessario il green

pass rafforzato o super green pass, ci sono infatti "impianti di risalita con

finalità turistico-commerciale anche se ubicati in comprensori sciistici;

piscine, centri natatori, sport di squadra e centri benessere anche all' aperto".

La vera novità è quell'"anche all' aperto". Tempi e ragazzi - Adesso bisognerà vedere come si potrà tradurre

operativamente la norma. Per avere il green pass nella versione rafforzata è necessario avere avuto da almeno 15

giorni la prima dose. Questo vuol dire che anche vaccinandosi oggi, chi ancora non l' ha fatto non potrebbe essere in

regola per il 10 gennaio. È probabile che si arrivi a una norma transitoria per gestire meglio questo passaggio. Non è

solo una questione di serie A (dove la percentuale di vaccinazione sarebbe del 92 per cento) o di professionismo, il

tema principale riguarda il segmento anagrafico fra i 12 (sotto non c' è l' obbligo di green pass rafforzato) e la

maggiore età. Una popolazione in cui la percentuale di vaccinazione è minore rispetto agli adulti. È il tentativo di

alzare il più possibile il muro contro Omicron continuando comunque a giocare, positività permettendo. Speriamo

che funzioni. Leggi i commenti Active: tutte le notizie Active: tutte le notizie 30 dicembre 2021 (modifica il 30

dicembre 2021 | 12:43) © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le Newsletter di Gazzetta PROVALE SUBITO

POTRESTI ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

gazzetta.it

FIN - Campania


